
ATA DA 1ª REUNIÃO DE 2020 DO COLEGIADO DA PÓS-GRADUAÇÃO EM 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA MADEIRA (PPGCTM) realizada às catorze horas e trinta 2 

minutos do dia vinte e três de janeiro de dois mil e vinte, na sala de reuniões do 3 

Departamento de Ciências Florestais (DCF/UFLA) com a presença do professores Paulo 4 

Ricardo Gherardi Hein e Gustavo Henrique Denzin Tonoli, da representante dos discentes 5 

de pós-graduação Emanuella Mesquita Pimenta e da representante dos técnicos 6 

administrativos Raisa Gonçalves Faetti, sob a presidência do Professor Paulo Ricardo 7 

Gherardi Hein, Coordenador do Programa, para tratar dos seguintes itens de pauta: 1) 8 

Informes. O Prof. Paulo Ricardo Gherardi Hein informou que em outubro do ano passado 9 

realizou reunião com os discentes do PPGCTM para repassar as informações sobre o novo 10 

sitema de avaliação da CAPES e o novo qualis dos periódicos; informou que, em atenção a 11 

sugestão da PRPG, convocou os docentes do PPGCTM e convidou os PPG’s do DCF para 12 

uma reunião para apresentar os novos critérios da avaliação multidimensional proposto e 13 

apresentado pela CAPES na reunião de meio termo realizada em Brasília em setembro de 14 

2019; informou que na ultima seleção de mestrado e doutorado foram aprovados 3 15 

candidatos de doutorado e 6 candidatos de mestrado, com candidatos classificados na lista 16 

de excedentes em ambos níveis. O coordenador do programa também informou que uma 17 

das candidatas aprovadas para o doutorado enviou e-mail desistindo da vaga. 2) Aprovação 18 

da ata 4/2019 (03-07-2019). Aprovada. 3) Distribuição dos selecionados 2020/1 entre os 19 

orientadores. Após avaliação e discussão entre os membros do colegiado e visando 20 

equilibrar o número de orientandos por docente e atender os temas de pesquisa sugeridos 21 

pelos próprios discentes, os selecionados 2020/1 foram distribuídos da seguinte maneira: 22 

 23 

SELECIONADOS 2020/1 ORIENTADOR 

DOUTORADO 

Fabrício Rezende Fontenelle Saulo Rocha Ferreira  

Giselle Larissa R.Couto Silva Lourival Marin Mendes   

Juliano José Mota Da Rocha Tiago José Pires Oliveira  

Michael Douglas Roque Lima Paulo Ricardo Gherardi Hein  

MESTRADO 

Caio Cesar Nemer Martins Gustavo Henrique Denzin Tonoli  

Carolina Rodrigues Barroco José Benedito Guimarães Jr.  

Gabriele Melo De Andrade Saulo Rocha Ferreira  

Juliane da Silva Sampaio Lourival Marin Mendes  

Milca Aires Ferreira José Reinaldo Moreira da Silva  

Thayrine Silva Matos  Maria Lucia Bianchi 

 24 

4) Aprovação da prestação de contas 2019. O Prof. Paulo Ricardo Gherardi Hein 25 

apresentou o saldo orçamentário de utilização do recurso PROAP disponibilizado no 26 

Sistema Integrado de Patrimônio, Administração e Contratos (SIPAC), onde consta que 27 

foram disponibilizados R$ 21.239,33, sendo empenhados R$ 6.319,27, e também 28 

apresentou o extrato de utilização do recurso FAPEMIG disponível no site Conveniar, onde 29 

consta que foram gastos R$ 640,00, restando um saldo de R$ 38.334,34. O prof. Paulo Hein 30 

informou que o PPGCTM concedeu diárias para apenas dois (2) servidores em 2019: 31 

Angélica C O Carneiro (UFV) veio à Lavras e recebeu 3,5 diárias para ministrar um 32 



palestra e curso em evento realizado pelo NEMAD e devidamente registrado no SIG (I 33 

Workshop inovações: Tecnológicas em Ciência da Madeira) e Paulo Ricardo Gherardi Hein 34 

recebeu 3 diárias para participar, na qualidade de coordenador do PPGCTM, da Reunião de 35 

meio termo CAPES que ocorreu em Brasília no início de setembro de 2019. Conforme 36 

consta no Sistema de Concessão de Diárias e Passagens (SCPD) o PPGCTM utilizou 37 

R$1.292,1 na concessão de Diárias. O Colegiado aprovou a prestação de contas. 5) 38 

Aprovação das respostas das manifestações na Ouvidoria UFLA. O coordenador Paulo 39 

Ricardo Gherardi Hein informou que quatro manifestações anônimas foram registradas na 40 

Ouvidoria da UFLA referentes ao processo seletivo PNPD/2020 e que duas manifestações 41 

anônimas registradas na ouvidoria sobre a gestão de recurso PROAP. As manifestações 42 

foram encaminhadas da Ouvidoria para a PRPG que, via memorando eletrônico, solicitou 43 

resposta do PPGCTM com relação às duas manifestações sobre o recurso PROAP. As 44 

manifestações foram lidas integralmente durante a reunião e após discussão entre os 45 

membros do colegiado, o Coordenador do PPGCTM leu as respostas elaboradas. Após 46 

discussão, os participantes sugeriram algumas sugestões de edição no texto das respostas, 47 

que seguem em anexo. 6) Ad referendum  de alteração de matrícula fora do prazo dos 48 

discentes: Adriano Reis Prazeres Mascarenhas; Albanita Bentes Macedo; Daiane de 49 

Moura Borges Maria; Caik Elisio Tonelli Faria; Emanuella Mesquita Pimenta; 50 
Fernando Duarte Jimenez e Emilly Gracielly dos Santos Brito. Aprovados. 7) Ad 51 

referendum de aproveitamento de créditos dos discentes: Michelly Casagrande 52 
Stragliotto; Paulo Junio Duarte, Marina Rates Pires e Dianessa Danieli. Aprovados. 8) 53 

Ad referendum de prorrogação de prazo de defesa dos discentes: Lucas Geovane de 54 
Medeiros Santana e Lisiane Nunes Hugen. Aprovados. 9) Assuntos gerais. O professor 55 

Gustavo mencionou que tentou entrar em contato com a discente Lisiane Nunes Hugen para 56 

auxiliá-la no processo de finalização de seu doutorado, mas a discente não respondeu às 57 

suas mensagens. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e trinta minutos encerrou-58 

se a reunião do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciência e Tecnologia da 59 

Madeira (PPGCTM) e para constar, eu, Raisa Gonçalves Faetti, representante dos técnicos 60 

administrativos, secretária do Colegiado, lavrei a presente ata que, depois de lida e 61 

aprovada, será assinada por mim e pelos demais presentes. 62 

 63 

 64 

 65 

Raisa Gonçalves Faetti Paulo Ricardo Gherardi Hein 

Secretária do Colegiado do PPGCTM Coordenador PPGCTM 
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ATA DA 3ª REUNIÃO DE 2020 DO COLEGIADO DA PÓS-GRADUAÇÃO EM 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA MADEIRA (PPGCTM) realizada remotamente às catorze 2 

horas do dia doze de maio de dois mil e vinte, via Google Meet, com a presença do 3 

professores Paulo Ricardo Gherardi Hein, Maria Lucia Bianchi, Tiago José Pires de 4 

Oliveira, Paulo Fernando Trugilho e Gustavo Henrique Denzin Tonoli, dos representantes 5 

dos discentes de pós-graduação Emanuella Mesquita Pimenta e Paulo Junio Duarte e da 6 

representante dos técnicos administrativos Raisa Gonçalves Faetti, sob a presidência do 7 

Professor Paulo Ricardo Gherardi Hein, Coordenador do Programa, para tratar dos 8 

seguintes itens de pauta: 1) Informes. O Prof. Paulo Ricardo Gherardi Hein informou que o 9 

Relatório Sucupira 2020 foi entregue antes da prorrogação da Capes, com o texto da 10 

proposta, o PPC (Plano Pedagógico do Curso) e o PEP (Plano Estratégico do Programa) 11 

atualizados; que a Capes incluiu alguns itens no Relatório Sucupira, como os destaques de 12 

produção por docente e do Programa e também egressos que se destacaram; que o 13 

PPGCTM e NEMAD estão organizando o I Webinar, conjunto de palestras online 14 

proferidas por professores da área, via Google Meet, entre os dias vinte e vinte e dois de 15 

maio. 2) Indicação da melhor tese para o Prêmio Capes 2020. O professor Paulo Hein 16 

explicou que após a PRPG divulgar a abertura das inscrições para o Prêmio Capes Melhor 17 

Tese 2020 o PPGCTM repassou as informações para todos os candidatos elegíveis e deu 18 

um prazo de quatorze dias para que os interessados enviassem a documentação constante 19 

no edital Capes. Dos nove candidatos elegíveis apenas três enviaram a documentação para 20 

análise: Fernanda Maria Guedes Ramalho; Bruno Charles Dias Soares e Raul de Abreu 21 

Neto. O Colegiado optou por montar uma comissão avaliadora composta pelos docentes 22 

Gustavo Henrique Denzin Tonoli, Tiago José Pires de Oliveira, Maria Lúcia Bianchi e 23 

Paulo Fernando Trugilho sendo que o resultado da indicação será homologado na reunião 24 

do dia 25/05/2020. 3) Análise da situação do PPGCTM diante da Portaria CAPES nº 25 

55, de 29 de abril de 2020, que prorroga as bolsas de estudo por três meses. Após 26 

análise prévia da situação das bolsas do programa e ampla discussão, o Colegiado decidiu 27 

que, para fins operacionais, todas as bolsas deveriam ser prorrogadas e os casos omissos 28 

seriam tratados individualmente. As situações particulares serão avaliadas na reunião 29 

prevista para o dia 25/05/2020. 4) Retomada do calendário acadêmico. O professor Paulo 30 

Hein explicou ao colegiado que a PRPG marcou por três vezes uma reunião para discutir a 31 

retomada do calendário acadêmico de maneira remota, mas que essa reunião não chegou a 32 

se concretizar e que ele nunca recebeu a minuta referente à essa retomada. No entanto, 33 

como o CEPE votará essa decisão em breve, o professor sugeriu que após a decisão 34 

superior, fosse agendada uma assembleia geral do PPGCTM para discutir a viabilidade do 35 

retorno das atividades com os discentes e o Colegiado aprovou a sugestão. 5) Assuntos 36 

gerais. Não houve. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e trinta minutos 37 

encerrou-se a reunião do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciência e 38 

Tecnologia da Madeira (PPGCTM) e para constar, eu, Raisa Gonçalves Faetti, 39 

representante dos técnicos administrativos, secretária do Colegiado, lavrei a presente ata 40 

que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais presentes. 41 

 42 

 43 

 44 

Raisa Gonçalves Faetti Paulo Ricardo Gherardi Hein 

Secretária do Colegiado do PPGCTM Coordenador PPGCTM 
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ATA DA 4ª REUNIÃO DE 2020 DO COLEGIADO DA PÓS-GRADUAÇÃO EM 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA MADEIRA (PPGCTM) realizada remotamente às catorze 2 

horas do dia vinte e cinco de maio de dois mil e vinte, via Google Meet, com a presença do 3 

professores Paulo Ricardo Gherardi Hein, Maria Lucia Bianchi, Tiago José Pires de 4 

Oliveira, Paulo Fernando Trugilho e Gustavo Henrique Denzin Tonoli, dos representantes 5 

dos discentes de pós-graduação Emanuella Mesquita Pimenta e Paulo Junio Duarte e da 6 

representante dos técnicos administrativos Raisa Gonçalves Faetti, sob a presidência do 7 

Professor Paulo Ricardo Gherardi Hein, Coordenador do Programa, para tratar dos 8 

seguintes itens de pauta: 1) Informes. O Prof. Paulo Ricardo Gherardi Hein informou que 9 

ocorreu o I Webinar em parceria entre o PPGCTM e o NEMAD, que foi pioneiro na área, 10 

contando com a participação de vários docentes convidados e com publico entre 210-250 11 

ouvintes para cada apresentação, com previsão de novas edições e também informou que o 12 

processo seletivo remoto ocorreu de maneira tranquila, com cinco candidatos à única vaga 13 

de doutorado e sete candidatos às três vagas de mestrado, sendo que como existem quatro 14 

bolsas de mestrado disponíveis, poderemos convocar também o primeiro suplente. 2) 15 

Aprovação da Ata 3/2020 (12/05/2020). Aprovada com correções. 3) Indicação da 16 

melhor tese ao Prêmio Capes 2020. Após a leitura das teses e demais documentações 17 

pertinentes enviadas pelos candidatos, a comissão composta pelos professores Paulo 18 

Trugilho, Maria Lucia Bianchi, Tiago José P. de Oliveira e Gustavo H. D. Tonoli indicou a 19 

tese da egressa Fernanda Maria Guedes Ramalho ao Prêmio Capes 2020. 4) Análise da 20 

situação do PPGCTM diante das decisões da CAPES e do CNPq, que prorrogam as 21 
bolsas de estudo por três meses. Após análise minuciosa dos efeitos futuros da 22 

prorrogação das bolsas e discussão entre todos os membros do Colegiado, ficou decidido 23 

que apenas as bolsas de mestrado seriam todas prorrogadas por três meses. As bolsas de 24 

doutorado não serão prorrogadas porque com o recente corte sofrido pelo programa, já 25 

existem discentes sem bolsa e a prorrogação agravaria esta situação. 5) Análise das 26 

respostas e sugestões do Formulário proposto pelos representantes discentes do 27 
PPGCTM ao corpo discente. Os representantes discentes Paulo Júnio Duarte e Emanuella 28 

M. Pimenta elaboraram um formulário para saber a opinião dos estudantes do PPGCTM em 29 

relação ao retorno das atividades acadêmicas de maneira remota e os desafios encontrados 30 

para o avanço das pesquisas. As respostas foram organizadas em gráficos e após 31 

apresentação dos resultados e discussão na reunião, o representante Paulo J. Duarte propôs 32 

fazer uma reunião geral com todos os discentes para orientá-los. A proposta foi aceita e o 33 

Professor Paulo R. G. Hein vai agendar a reunião tão logo seja possível. 6) Assuntos 34 

gerais. O representante discente Paulo J. Duarte expôs alguns problemas que estão havendo 35 

na disciplina de Seminários, porém, após discussão, chegou-se à conclusão de que os 36 

problemas relatados devem ser gerenciados pelo professor da disciplina, sendo que o 37 

Colegiado não pode intervir e que os discentes devem discutir e chegar em um consenso 38 

junto ao professor. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e trinta minutos 39 

encerrou-se a reunião do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciência e 40 

Tecnologia da Madeira (PPGCTM) e para constar, eu, Raisa Gonçalves Faetti, 41 

representante dos técnicos administrativos, secretária do Colegiado, lavrei a presente ata 42 

que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais presentes. 43 

Raisa Gonçalves Faetti Paulo Ricardo Gherardi Hein 

 

Secretária do Colegiado do PPGCTM Coordenador PPGCTM 
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ATA DA 5ª REUNIÃO DE 2020 DO COLEGIADO DA PÓS-GRADUAÇÃO EM 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA MADEIRA (PPGCTM) realizada remotamente às quinze 2 

horas e trinta minutos do dia quatorze de agosto de dois mil e vinte, via Google Meet, com 3 

a presença do professores Paulo Ricardo Gherardi Hein, Maria Lucia Bianchi, Tiago José 4 

Pires de Oliveira, Paulo Fernando Trugilho e Gustavo Henrique Denzin Tonoli, dos 5 

representantes dos discentes de pós-graduação Emanuella Mesquita Pimenta e Paulo Junio 6 

Duarte e da representante dos técnicos administrativos Raisa Gonçalves Faetti, sob a 7 

presidência do Professor Paulo Ricardo Gherardi Hein, Coordenador do Programa, para 8 

tratar dos seguintes itens de pauta: 1) Informes. O Prof. Paulo Ricardo Gherardi Hein 9 

informou que o calendário acadêmico 2020/2 já foi divulgado, sendo que as aulas iniciarão 10 

em 09/11/2020, com atraso decorrente da pandemia de Covid-19; informou que o saldo do 11 

PPGCTM referente ao recurso de taxa de bancada da FAPEMIG é de aproximadamente 12 

R$45.000,00, sendo que existe um gasto previsto de aproximadamente R$640,00 que é 13 

referente ao conserto da borracha de vedação da estufa e também informou que o professor 14 

Fabio Akira Mori se manifestou via e-mail dispondo-se para orientar a aprovada de 15 

mestrado Laíse de Jesus dos Santos, mas que isso seria decidido em reunião futura. O 16 

professor Gustavo H. D. Tonoli se manifestou sugerindo que parte do recurso FAPEMIG 17 

disponível fosse utilizado para a calibração de balanças e que, caso houvesse dificuldades 18 

de apoio no processo para contratação de serviço de pessoa jurídica para conserto da 19 

máquina de ensaio, que a responsabilidade por esse equipamento fosse repassada ao 20 

professor Saulo Ferreira Rocha, que também o utiliza constantemente. 2) Aprovação da 21 

Ata 4/2020 (25/05/2020). Aprovada com correções. 3) Alteração do corpo docente. Após 22 

ampla discussão ficou decidido que após a defesa de sua última orientanda e em função de 23 

sua aposentadoria, o professor Sebastião Carlos da Silva Rosado não teria seu 24 

credenciamento renovado junto ao corpo docente do PPGCTM. Após discussão, sugeriu-se 25 

que o professor colaborador José Benedito Guimarães Júnior fosse credenciado como 26 

docente permanente para o quadriênio 2021-2024. Além disso, também sugeriu-se que o 27 

professor Thiago de Paula Protásio, da UFRA (Universidade Federal Rural da Amazônia) 28 

fosse convidado para atuar como docente permanente e que o professor Jordão Cabral 29 

Moulin, da UFES (Universidade Federal do Espírito Santo) fosse convidado para atuar 30 

como professor colaborador no próximo quadriênio. Caso este último não aceite o convite, 31 

sugeriu-se que o professor Sebastião Carlos da Silva Rosado fosse credenciado como 32 

docente colaborador. 4) Eleições para coordenador. Após discussão, ficou decidido que a 33 

Comissão de Eleição será composta pelos docentes permanentes Paulo Ricardo Gherardi 34 

Hein e Paulo Fernando Trugilho e pela secretária Raisa Gonçalves Faetti e que a eleição 35 

fosse realizada no segundo semestre letivo de 2020, ou seja, a partir de 09/11/2020. 5) 36 

Oferta de vagas para seleção 2021/1. Após discussão ficou decidido que serão ofertadas 37 

quatro vagas de mestrado, com previsão de bolsa para todas as vagas e uma vaga de 38 

doutorado sem previsão de bolsa. 6) Criação de comissão para atualização da Resolução 39 

PPGCTM Nº 002/2019. A comissão será composta pelo próprio Colegiado, sendo que o 40 

coordenador professor Paulo R. G. Hein irá enviar a primeira versão das atualizações por e-41 

mail para o restante do colegiado fazer suas sugestões, até que o documento seja finalizado. 42 

7) Prorrogação da concessão de bolsas da CAPES. A bolsa CAPES PNPD será 43 

prorrogada por três meses, seguindo a mesma decisão que foi tomada para as bolsas de 44 

doutorado e mestrado. Em relação às cotas de mestrado e doutorado, novas prorrogações 45 

devido à pandemia não serão aceitas porque atrasarão sobremaneira a disponibilidade 46 

futura de bolsas, prejudicando todo o funcionamento do PPGCTM. 6) Assuntos gerais. O 47 



professor Paulo R. G. Hein mencionou que será realizado um novo ciclo de webinares em 48 

breve e que será agendada uma reunião com os discentes para informar sobre a situação das 49 

bolsas. Nada mais havendo a tratar, às dezessete horas encerrou-se a reunião do Colegiado 50 

do Programa de Pós-Graduação em Ciência e Tecnologia da Madeira (PPGCTM) e para 51 

constar, eu, Raisa Gonçalves Faetti, representante dos técnicos administrativos, secretária 52 

do Colegiado, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e 53 

pelos demais presentes. 54 

 55 

 56 

 57 

Raisa Gonçalves Faetti Paulo Ricardo Gherardi Hein 

 

Secretária do Colegiado do PPGCTM Coordenador PPGCTM 
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ATA DA 6ª REUNIÃO DE 2020 DO COLEGIADO DA PÓS-GRADUAÇÃO EM 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA MADEIRA (PPGCTM) realizada remotamente às 2 

dezesseis horas do dia sete de outubro de dois mil e vinte, via Google Meet, com a presença 3 

do professores Paulo Ricardo Gherardi Hein, Maria Lucia Bianchi, Tiago José Pires de 4 

Oliveira, Paulo Fernando Trugilho e Gustavo Henrique Denzin Tonoli, dos representantes 5 

dos discentes de pós-graduação Emanuella Mesquita Pimenta e Paulo Junio Duarte e da 6 

representante dos técnicos administrativos Raisa Gonçalves Faetti, sob a presidência do 7 

Professor Paulo Ricardo Gherardi Hein, Coordenador do Programa, para tratar dos 8 

seguintes itens de pauta: 1) Informes. O Prof. Paulo Ricardo Gherardi Hein informou que o 9 

Congresso da Pós-Graduação será realizados remotamente em 2020, sendo organizado por 10 

Unidade Acadêmica (UA) e terá quatro palestras gerais para todos os setores da UA; 11 

informou que o PPGCTM juntamente com o DCF receberam uma proposta de doação de 12 

800m³ de madeira nativa da empresa Intercement, sendo que os trâmites para 13 

armazenamento e desdobro do material na Serraria já estão sendo providenciados; informou 14 

que o projeto para o Edital CNPq 25/2020 foi submetido para avaliação e que o resultado 15 

está previsto para ser publicado em 16/11/2020; informou que o novo documento de gestão 16 

de bolsas foi enviado para todo o corpo docente, discente e técnico do PPGCTM, para ser 17 

construído de maneira coletiva, mas os estudantes não se manifestaram até o momento e 18 

também informou que o edital para as eleições para coordenador do PPGCTM já foi 19 

publicado no site do programa. 2) Aprovação da Ata 5/2020 (14/08/2020). Aprovada com 20 

correções. 3) Distribuição de orientação para os ingressantes 2020/2. Após ampla 21 

discussão ficou decidido que as novas orientações serão distribuídas da seguinte forma: 22 

 23 

Nível Discente Orientador 

M Dayane Targino de Medeiros Paulo Ricardo Gherardi Hein 

M Laise de Jesus dos Santos Fábio Akira Mori 

D Felipe Gomes Batista Lourival Marin Mendes 

D Alisson Lara de Carvalho Tiago José Pires de Oliveira 

 24 

 25 

 4) Utilização do recurso PROAP 2020. Após discussão, foi sugerido que o recurso fosse 26 

gasto especialmente em reagentes, vidrarias e itens de laboratório, que são mais fáceis de 27 

serem adquiridos e tem grande demanda. 5) Prorrogação de bolsas FAPEMIG. Após 28 

discussão ficou decidido que as bolsas FAPEMIG serão prorrogadas da mesma forma que a 29 

bolsas CAPES, por um total de três meses, sendo que essa prorrogação não ultrapassará o 30 

limite normal das mesmas (24 meses para mestrado e 48 meses para doutorado) porque o 31 

PPGCTM já trabalha com um período menor (18 meses para mestrado e 36 meses para 32 

doutorado). 6) Assuntos gerais. O representante discente, Msc. Paulo Junio Duarte, pediu a 33 

palavra para ler uma carta conjunta dos mestrandos da turma 2019/2, onde os mesmos 34 

solicitam mais prorrogação de bolsa. O PFrof. Paulo Ricardo Gherardi Hein sugeriu que a 35 

comissão de bolsas, composta por ele, Paulo Junio Duarte e pela técnica Raisa Gonçalves 36 

Faetti, se reunisse novamente para analisar a carta e responder satisfatoriamente aos 37 

discentes. Nada mais havendo a tratar, às dezessete horas encerrou-se a reunião do 38 

Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciência e Tecnologia da Madeira 39 

(PPGCTM) e para constar, eu, Raisa Gonçalves Faetti, representante dos técnicos 40 



administrativos, secretária do Colegiado, lavrei a presente ata que, depois de lida e 41 

aprovada, será assinada por mim e pelos demais presentes. 42 

 43 

 44 

 45 

Raisa Gonçalves Faetti Paulo Ricardo Gherardi Hein 

 

Secretária do Colegiado do PPGCTM Coordenador PPGCTM 

 46 


